

Ressort: Finanzen

Umfrage: 40 Prozent der Deutschen kennen Höhe ihrer Stromrechnung

Berlin, 15.10.2012, 12:25 Uhr

GDN - Die Deutschen entwickeln zunehmend ein Kostenbewusstsein für Strom: Inzwischen wissen 40 Prozent, wie viel ihr Haushalt für Strom ausgibt. Das ergab eine Aris-Umfrage im Auftrag des Hightech-Verbands Bitkom.

Bei einer Erhebung im Januar 2010 wusste nur jeder Siebte (14 Prozent), wie hoch die Stromrechnung seines Haushaltes ausfällt. Am besten sind Senioren ab 65 Jahre informiert: Bei ihnen liegt der Anteil bei 47 Prozent. Bei den Jüngeren unter 30 Jahren sind es nur 27 Prozent. Auch wenn nur eine Minderheit der Einwohner ihre Stromkosten kennt: Laut aktueller Umfrage versuchen fast alle, ihren Strombedarf zu verringern. So geben 95 Prozent an, sie schalten nicht mehr Elektro-Geräte ein als nötig.

Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-541/umfrage-40-prozent-der-deutschen-kennen-hoehe-ihrer-stromrechnung.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com